



Con jornada en Reserva Nacional Coyhaique celebran Día de la Educación Ambiental

Desde hace 50 años que cada 26 de enero se celebra el día de la educación Ambiental, desde que en que la Conferencia de las Naciones Unidas se expuso la necesidad de contar con criterios y principios comunes para ofrecer a los pueblos del mundo orientación e inspiración para preservar y mejorar el medio ambiente.

Para conmemorar este día, la Seremi del Medio Ambiente, junto al Municipio de Coyhaique, Seremi del Agricultura, Conaf, organizaron una jornada educativa en el sendero interpretativo y sonoro de Laguna Verde en la Reserva nacional Coyhaique. El Seremi del Medio Ambiente, Yoal Díaz destacó que como Ministerio desarrollan diversos programas que tienen a la educación ambiental como cimiento, tal es el caso del Sistema de Certificación Ambiental de Establecimientos Educativos SNCAE, el sistema de Certificación Ambiental Municipal SCAM y el Fondo de Protección Ambiental “estamos celebrando el día de la educación ambiental en este hermoso entorno, un espacio que invita a conocerlo y a disfrutar el nuevo sendero sonoro que estamos viviendo; y desde esta experiencia quiero también reconocer y agradecer a los siete proyectos regionales que fueron seleccionados por nuestro Fondo de Protección Ambiental, que busca que las comunidades puedan hacer acción ambiental en su territorio, así que sigamos trabajando en conjunto por más y mejor educación ambiental”, agregó la autoridad ambiental.



La actividad convocó a la Agrupación Destellos de Energía Coyhaique ADEC, y colaboradoras del consultorio Alejandro Gutiérrez, quienes realizaron el recorrido, participaron de actividades educativas y de una charla sobre prevención de incendios forestales. Durante la visita, la presidenta de ADEC, Sandra Candia, explicó “estamos para buscar estas instancias, porque nosotras estamos preocupadas de la salud y bienestar mental de la población, sobre todo juvenil y adultos mayores (...) somos un voluntariado que busca instancias como esta y se agradece que el ministerio del Medio Ambiente nos

haya escuchado e invitado participar de esta jornada en la naturaleza, que es ideal y aprender a cuidar nuestro medio ambiente”.

La educación ambiental es un proceso permanente que compromete a toda la comunidad, para conocer, valorar y aprender a convivir de manera respetuosa y solidaria con los distintos ecosistemas en que estamos insertos.

Esta conmemoración nos recuerda la importancia de proteger los ecosistemas, pero también nos invita a reflexionar sobre nuestro rol como ciudadanos en la construcción de un futuro sostenible.

